

ARCHIVE

Culture

– 14 Décembre 2012-

1) Bilan de l'année de culture 2012 :

Les épisodes climatologiques de cette campagne se sont caractérisés par un hiver particulièrement sec et froid, avec de grosses pluies début novembre.

La fraîcheur du mois d'avril a retardé les semis. Au final, malgré les températures basses, les levées ont été correctes. Les pluies du mois de juin dernier ont permis d'éviter un des problèmes cruciaux de la culture rizicole, dans le delta du Rhône, la montée du sel, qui avait fortement frappé la levée du riz, semé dans les terres basses de Camargue, en 2011.

La floraison et l'épiaison ont accusé une semaine de retard en moyenne. Heureusement, les conditions de culture du mois d'Aout (chaleur, sans vent) ont été favorables.

Les conditions de récolte de cette année ont été beaucoup moins favorables que l'année dernière (épisodes pluvieux de fin de récolte, du 21 oct au 5 Nov).

(Source : Interne et FranceAgriMer; Numéro 42 / septembre 2012)

[Cliquer ICI pour voir les perspectives de la récolte 2012 \(production française\)](#)